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CÂMARA MUNICIPAL DEe vais
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º 1734 12021

Ementa: Informações sobre valores recebidos
de tributos municipais.

ExcelentíssimoSenhor Presidente;
Nobres Vereadores:

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a

aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentissima Senhora Prefeita
Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

Quais foram os montantes arrecadados em relação ao tributo IPVA -

Imposto sobre Propriedades de Veículos Automotores, desde 2018 até a presente
data? Enviar planilha contendo os valores recebidos mês a mês.

Qual foi o valor total do IPVA arrecadado que retornou aos cofres do
Município?

De que forma esses repasses foram aplicados? Detalhar cada projeto
executado.

Justificativa:

| Municipes questionam este Vereador acerca do assunto e solicitam
maiores informações.

nlrique SL
Vereador
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